
Se han presentado tres denuncias 
ante los tribunales por ilegalidad

Todo el mundo conoce ya el 
famoso bando contra la droga 
dictado por el alcalde de Toledo, 
José Manuel Molina. Su fama se 
ha extendido a toda España, lo que 
ha provocado la inevitable aparición 
de detractores del bando y de gente 
que aplaude esta iniciativa por 
considerar que es un paso más 
contra el problema de la droga. 
Alcaldes de otras provincias se han 
interesado por el bando y lo han 
solicitado para aplicarlo en sus 
Ayuntamientos, mientras por otro 
lado se plantean recursos 
contencioso-administrativos por 
considerarlo ilegal a l existir una ley 
de rango superior que despenaliza 
el consumo.El bando de la droga continúa suscitando polémicas y reacciones en contra

Sin necesidad de salir de Toledo, 
el bando dictado por José Manuel 
Molina el pasado 15 de septiembre 
ha suscitado numerosas polémicas. 
Primero la oposición a publicarlo en 
el Boletín de la Provincia por parte 
de la Delegación del Gobierno ya 
que el bando entraba en contradic
ción con determinados artículos del 
Código Penal. Esto se solucionó al 
sustituir la palabra "prohibir" por 
"sancionar", sanción que ascenderá 
hasta quince mil pesetas para pena
lizar el consumo de drogas en la vía 
pública.

Recientemente se han presentado 
ante la Audiencia de Madrid varios 
recursos contencioso-administrati
vos contra el bando, concretamente 
el suscrito por el grupo muni

cipal de Izquierda Unida, el presen
tado por un grupo de nueve perso
nas, en su mayoría abogados y el de 
la Plataforma alternativa contra la 
droga, quienes consideran que es 
ilegal.

Pero no todo son opiniones con
trarias, la Asociación "Pretox" que 
trabaja en la lucha contra las toxico
manías ha manifestado su apoyo al 
bando por considerarlo "un granito

de arena" contra el problema de la 
droga, según manifestó su presi
dente Angel Díaz Ruano, ya que 
creen que "todo lo que sea ponérse
lo difícil al toxicómano para el con
sumo es positivo".

Al conocer la publicación del ban
do la asociación "Pretox" ofreció al 
alcalde su apoyo para difundirlo, 
apoyo que ha sido innecesario ya 
que el bando se ha hecho conocido
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